

Camille

en concert

«Cher public,

Vous me manquez, cela fait un moment que je n'ai pas fait de concert et j'ai tellement hâte de vous retrouver ! Heureusement, c'est pour la bonne cause. J'ai été très occupée sur le plan créatif.

J'ai travaillé sur la création de mon prochain album et sur la musique originale du nouveau film de Jacques Audiard : Emilia Pérez.

Le film rencontre un grand succès, et après 5 ans de travail sur la bande originale aux côtés de mon compagnon Clément Ducol, je dois me rendre à l'évidence. Je dois faire honneur à l'accueil du film dans le monde.

Et c'est maintenant que cela a lieu. Je ne peux pas assurer en même temps la promotion du film et être en tournée. Je n'ai qu'un seul corps, et je veux faire les choses avec intégrité et respect.

C'est donc avec un serrement au coeur que je vous annonce le report de ma tournée qui devait démarrer cet automne.

Et c'est avec joie que je vous annonce que mon prochain album va éclore en 2025.

Je serai alors sereine, intègre et présente pour vous.

***Quand je marche, je marche.
Quand je chante, je chante.
Et quand je suis avec vous,
je suis pleinement avec vous. »***

Camille

Camille

on tour

«Dear public,

I miss you, it's been a while since I've played a concert, and I can't wait to see you again!

Fortunately, it's all for a good reason. I've been very busy creatively. I've been working on the creation of my next album, and on the original soundtrack for Jacques Audiard's new movie : Emilia Pérez.

The movie is a great success, and after 5 years working on the soundtracks with my partner Clément Ducol, I have to face the facts. I have to honor the film's worldwide reception. And that's happening now. I can't promote the film and be on tour at the same time. I only have one body, and I want to do things with integrity and respect.

So it's with a heavy heart that I announce the postponement of my tour, which was due to start this autumn.

And it's with great joy that I announce that my next album will be released in 2025.

Then I'll be serene, entire and present for you.

*When I walk, I walk.
When I sing, I sing.
And when I'm with you,
I'm fully with you.»*

Camille